

ABSTRAK

Nisfa Sonia. 2022. *Upaya Wanita Pekerja Dalam Membangun Keluarga Sakinah Di Desa Jilatan Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut* Skripsi jurusan Bimbingan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi pembimbing I. Dr. Hj. Nuril Huda, M.Pd Pembimbing II Raden Yani Gusriani, S.E., M.M. Program Studi S1 Bimbingan Penyuluhan Islam.

Kata Kunci: *Upaya, Wanita pekerja, Keluarga Sakinah*

Penelitian ini dilatarbelakangi tentang bagaimana upaya wanita pekerja dalam membangun keluarga sakinah di Desa Jilatan Kecamatan Batu Ampar kabupaten Tanah Laut, untuk memberikan pemahaman tentang upaya wanita pekerja yang sudah berkeluarga dan dalam memenuhi kewajibannya sebagai seorang istri, ibu bagi anaknya serta kewajiban dalam rumah tangga.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), penulis melakukan observasi untuk menggali data yang terkait dengan Pengetahuan wanita pekerja di Desa Jilatan Kecamatan Batu Ampar mengenai konsep keluarga sakinah serta Upaya yang dilakukan dalam membangun keluarga sakinah. Penulis juga melakukan wawancara dengan wanita pekerja di Desa Jilatan Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut. Analisis data dalam penelitian ini yaitu analisi deskriptif kualitatif dan menggunakan pengecekan keabsahan data yaitu teknik triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan terdapat pengetahuan wanita pekerja di Desa Jilatan Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut tentang konsep keluarga sakinah diantaranya membangun komunikasi yang efektif, menjaga komitmen untuk mengenyampingkan rasa curiga, meningkatkan intensitas romantisme dalam rumah tangga, mengendalikan emosi, suami selalu mendukung pekerja isteri, memperkuat pengetahuan agama di dalam keluarga, serta menyamakan persepsi. Upaya yang dilakukan wanita pekerja dalam memenuhi tanggung jawabnya sebagai seorang istri yaitu membagi waktu dengan sebaik mungkin untuk berbakti kepada suami dan mendidik anaknya sehingga suami meridhoi pekerjaan yang dilakukan oleh seorang istri atau wanita pekerja.